

*Unwichtig: Wolken, Blumen, Stunden des Glücks zählen zu wollen.
Wolken ziehen weiter, Blumen verblühen, Stunden des Glücks vergehen.
Wichtig aber, sie überhaupt zu sehen,
zu erkennen, zu genießen, sie in den Gedanken zu bewahren.*

Margot Bickel

Wir danken herzlich

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem geliebten

Heinz Senn

4. Februar 1969 bis 9. Oktober 2018

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt:

- Urs Gfeller für die sehr persönliche und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier
- Pfarrer Patrick Siegfried für die tröstenden Worte
- Spitex Worblental für die ausserordentliche und kompetente Betreuung
- Nachtwachen Personal für die liebevolle Betreuung
- Hock'n Roll, die jederzeit bereit waren, die Mobilität zu sichern

Wir bedanken uns bei allen, die Heinz im Leben Freundschaft, Liebe und Wertschätzung entgegengebracht haben. Ganz herzlich danken wir für die vielen Karten, Blumen, liebevollen Worte und Umarmungen, die uns Kraft und Trost gespendet haben sowie die zahlreichen, grosszügigen Spenden.

Bern, im November 2018

Die Trauerfamilien